

Homicide

Mystère autour de la mort de Cédric Didier Ketchakeu

COE
Libreville/Gabon

INTERPELLÉ dernièrement par la Police d'investigations judiciaires (PJ), pour homicide, Yaya Dobzanga, Burkinabè, 33 ans, domicilié à la cité Mebiame, exerçant en qualité de transporteur suburbain, a été présenté, hier, devant le procureur de la République. Il lui est reproché d'avoir porté des coups à Cédric Didier Ketchakeu,

un Camerounais âgé de 34 ans, domicilié à Mindoubé, lui aussi transporteur suburbain, décédé quelque temps après cette agression. D'après le rapport de l'enquête, il ressort que le 4 septembre dernier, autour de 18 heures, la victime, connue pour son caractère belliqueux et provocateur, serait arrivée à son lieu de travail, à Awendjé, dans la zone réservées aux transporteurs suburbains de la Fopi, en état d'ébriété. Ressentant le besoin de fumer, Ketchakeu se rapproche de



Photo : Cadette Ondo Eyi

Yaya Dobzanga, présumé auteur du décès du Camerounais?

ses collègues pour que ces

derniers lui trouvent quelques pièces d'argent. N'obtenant rien d'eux, il aguche alors Yaya Dobzanga. Face au refus de ce dernier, Cédric Didier Ketchakeu serait entré dans une colère noire, en menaçant de porter main à son interlocuteur. Ce qu'il ne manque d'ailleurs pas de faire. Des coups pleuvent de part et d'autre. Un gendarme, qui assiste à l'altercation, s'interpose pour calmer les ardeurs. Il se trouve que, une semaine plus tard, alors qu'il est en compagnie des

membres de sa communauté, Cédric Didier Ketchakeu se plaint de douleurs à hauteur de la poitrine et s'écroule. Conduit d'urgence dans une structure sanitaire de la place, le médecin aurait décelé du sang coagulé dans le cœur de l'infortuné. Aussi, tente-t-il d'extraire le liquide à l'aide d'une sonde. C'est ainsi que trois litres de sang sont retirés, tandis qu'une opération chirurgicale est diligentée par la suite. Mais l'état du malade ne connaît aucune amélioration et celui-ci

rend l'âme. Le rapport médical dressé par le médecin indique que Ketchakeu est décédé lors de l'intervention, consécutive à une hémorragie interne causée par des coups qu'il aurait reçus au cours de la bagarre. Seul le parquet, qui est saisi du dossier, pourra apporter toute la lumière nécessaire à la manifestation de la vérité dans cette affaire. A noter que Yaya Dobzanga, le présumé auteur des coups "mortels", vit en situation irrégulière au Gabon.

Découverte macabre au quartier PG2

Maguibou Blaise retrouvé mort chez sa concubine



Photo : Jean Paulin ALLOGO

Les documents de Jean-Blaise Maguibou. Photo de droite : Véronique Moussounda est considérée comme le suspect numéro un dans le décès de son amant.

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

DERNIEREMENT, la stupéfait était à son comble au quartier PG2, avec la découverte du corps sans vie

de Jean Blaise Maguibou, du reste en état de putréfaction avancée, au domicile de sa concubine, Véronique Moussounda. Cette terrible trouvaille a eu lieu non loin de la torçère de Total Gabon. Pour l'instant, personne ne sait ce qui est à l'origine de la

mort de Maguibou, Gabonais, né en 1971, à Lambaré. Selon le récit de la gendarmerie de l'Océan en charge de l'enquête, il ressort que le défunt aurait été invité pour un séjour dans la capitale économique par dame Moussounda, sa

compagne de longue date. Mais peu de temps après, rapportent les voisins, rien n'allait plus entre les deux amants. Les mêmes sources affirment que Jean Blaise Maguibou ne présentait pas de signe de maladie, la dernière fois qu'il avait été aperçu. Mais fait pour le moins curieux lors de la découverte de la dépouille chez elle, sa concubine ne s'y trouvait pas. Et vu que le corps s'était déjà décomposé, on suppose qu'elle était absente depuis

un bon bout de temps. Informée de la situation, la brigade de gendarmerie de l'Océan a appréhendé Véronique Moussounda, en tant que le suspect numéro un dans cette disparition. A cet effet, il a fallu une jonction de procédures entre les pandores de Port-Gentil et leurs collègues de Fougamou pour que la dame, qui se trouvait à ce moment-là à Sindara, soit neutralisée. Aussi, est-elle ramenée dans le chef-lieu de l'Ogooué-Maritime pour

des besoins de l'enquête. Pourquoi Véronique Moussounda est-elle précipitamment partie de Port-Gentil pour Sindara ? Dans quel état a-t-elle laissé Jean Blaise Maguibou en partant ? Voilà autant d'interrogations qui trouveront sans doute des réponses dans les tout prochains jours, au parquet de Port-Gentil, devant lequel la dame sera présentée. Elle attend pour l'instant son jugement à la maison d'arrêt de la capitale économique.

Escroquerie

Il se faisait passer pour un émissaire du consulat de France

AEE
Libreville/Gabon

YOUSSEUF Mboumba Boussougou, Gabonais âgé de 37 ans, vient d'être confondu par les agents de la brigade anti-criminalité de la préfecture de Libreville, après une longue cavale, suite à une plainte déposée contre lui pour escroquerie. En effet, l'intéressé se serait présenté à de nombreuses personnes avec le titre de... émissaire du consulat de France! Il prétendait ainsi faciliter l'obtention de visas à ceux qui avaient le malheur de le croiser, et qui exprimaient ce besoin. L'arnaque lui aurait rapporté une bonne cagnotte. Recherché depuis le mois d'avril 2015 par les éléments de la Bac, c'est finalement le jeudi 17 septembre que le faux diplomate présumé a été pris dans les filets de cette



Photo : AEE

Youssouf Mboumba Boussougou, le présumé "émissaire du consulat de France" dans les locaux de la Bac.

unité des Forces de police nationale (FPN). Il ne serait pas à son premier coup. Selon le rapport d'enquête, Youssouf Mboumba Boussougou aurait délesté d'une somme de 400 000 francs une dame à la recherche justement d'un visa pour la France. La victime affirme qu'il

l'aurait approchée au niveau du consulat de France, où elle se rendait pour les formalités. Celle-ci ayant commis l'imprudence, en plus des liquidités, de remettre deux passeports à l'indélicat, a dû galérer des jours durant, n'ayant plus aucune nouvelle du filou. Heureusement pour elle, les agents de la Bac étaient déjà sur les traces du présumé escroc depuis un moment. Youssouf Mboumba Boussougou sera interpellé, alors qu'il s'apprêtait à détrousser une autre personne qui, n'eut été l'intervention des forces de l'ordre, aurait laissé elle aussi ses plumes à l'occasion. On parle d'une somme d'un million de francs! Mboumba Boussougou aurait reconnu les faits devant les agents. Il sera présenté devant le parquet dans les tout prochains jours.

GRATUITEMENT DANS VOTRE BOITE MAIL, RECEVEZ CHAQUE JOUR LA NEWSLETTER DE

l'union
40 ANS A LA UNE

ET PARTICIPEZ A LA GRANDE TOMBOLA
Du 14 au 30 septembre 2015

1ER PRIX : 1 SCOOTER PIAGGIO LIBERTY

2E PRIX : 1 TV LG 42 POUCES

3E PRIX : 1 CUISINIÈRE À GAZ BEKO 4 FEUX

4E PRIX : 1 FOUR MICRO-ONDES LG 20L

5E PRIX : 1 LECTEUR DVD LG «MULTIZONE»

PHOTOS NON CONTRACTUELLES

POUR VOUS ABONNER C'EST FACILE : COMPLÉTEZ, DÉCOUPEZ ET DÉPOSEZ CE COUPON DANS L'URNE «GRANDE TOMBOLA NEWSLETTER DE L'UNION» DISPONIBLE AU SIÈGE DU JOURNAL ET À NOTRE AGENCE DE PORT-GENTIL.

Nom : _____ Prénom : _____
 Ville : _____ E-mail : _____
 N° de tél. : _____ Profession : _____
 Date de naissance : _____

Attention : Seuls les coupons comportant une adresse mail valide et fiable seront pris en compte

LA TOMBOLA EST RÉSERVÉE AUX PERSONNES S'INSCRIVANT AVEC CE COUPON DÉTACHABLE. SEULS LES COUPONS ORIGINAUX, DÉCOUPÉS DANS L'UNION, SERONT PRIS EN COMPTE POUR LE TIRAGE AU SORT

ATTENTION :
LES RÉSULTATS DE LA TOMBOLA SERONT COMMUNIQUÉS DANS LA NEWSLETTER. CONSULTEZ VOTRE BOÎTE MAIL ET CONFIRMEZ VOTRE INSCRIPTION. SEULES LES INSCRIPTIONS CONFIRMÉES SERONT PRISES EN COMPTE POUR LE TIRAGE AU SORT.